

NOS MOVEMOS POR LA SALUD



Hay más de 200 enfermedades reumáticas diferentes que tienen en común el dolor en las articulaciones músculos y tendones.

Dentro de ellas se encuentran las enfermedades autoinmunes que afectan a la población joven incluyendo niños y adolescentes.

Además de la afectación articular se pueden ver comprometidos otros órganos como: piel, pulmones, riñones, corazón, nervios, arterias, entre otros.

La pérdida de apetito y el decaimiento pueden ser síntomas iniciales de algunas de estas enfermedades.

Si bien puede existir una predisposición familiar hay otros factores medioambientales y psicosociales que influyen en la aparición de la enfermedad.

El diagnóstico temprano y el tratamiento precoz y adecuado, dirigido por el especialista, es la mejor forma de mejorar la enfermedad y evitar la discapacidad.

¿SABÍAS QUE...

La artritis reumatoide puede afectar al corazón, los pulmones y la inflamación de los vasos además de las articulaciones? Un diagnóstico y tratamiento temprano evita la discapacidad.

¿SABÍAS QUE...

La artritis reumatoide es una enfermedad autoinmune? El sistema inmune desempeña un papel importante en la inflamación y el daño articular.

¿SABÍAS QUE...

El dolor, la hinchazón, la dificultad de movimiento y la rigidez matinal pueden ser síntomas de la artritis reumatoide? Ante la aparición de cualquiera de estos síntomas es muy importante que consultes a un reumatólogo.

¿SABÍAS QUE...

La artritis reumatoide es una enfermedad crónica que si no se trata produce lesión de las articulaciones que lleva a la discapacidad?

¿QUIENES SOMOS?

La Fundación Herrera Ramos es una organización sin fines de lucro que trabaja en promover una concepción integral de salud y en particular la del sistema musculoesquelético.

Nuestra organización se ocupa de la prevención y apoyo al diagnóstico precoz de las afecciones reumáticas, su tratamiento y la educación terapéutica de los enfermos crónicos. En este sentido respalda también la formación profesional y científica de médicos, autoridades sanitarias y otros agentes para mejorar la salud pública y la calidad asistencial.

NUESTROS OBJETIVOS



Garantizar el derecho a una vida sana



Promover el bienestar en todas las edades



Brindar apoyo a personas con enfermedades reumáticas

CONTACTO:



<https://www.herreraramos.uy>



@fundacion.herreraramos



Fundación Herrera Ramos



Fundación Herrera Ramos

FUNDACIÓN HERRERA RAMOS

12 DE OCTUBRE | Día mundial de la artritis
Infórmate y viví 5 minutos con artritis

